



# Le lien solidaire 5

Bulletin du Groupe Solidarité de St Augustin de l'Aqueduc  
Directeur de la publication : Alain Schmitt  
Mars 2015

## Contenu

Du pain sec au « Pain de l'Espoir » !.....	1
VIVONS ENSEMBLE LE CAREME.....	2
Repas de l'Amitié.....	3
Aidez les .....	4

## DU PAIN SEC AU « PAIN DE L'ESPOIR » !

Il y a plus de 30 ans que, à Montpellier, l'association : « **Pain de l'Espoir** » récolte du pain sec, qui au lieu d'être jeté, vient redonner espoir à des milliers de famille

mourant de faim à travers le monde...Tout doit être fait pour qu'elle continue !

Et si nous faisons attention à toute forme de gâchis pour nous faire solidaires ! Dans ce lien n°5, nous entendrons des appels et témoignages venant du Niger, du Congo, etc. sans oublier les besoins d'humanité et de fraternité à nos portes, dans nos quartiers et dans nos regroupements. Le repas de l'amitié avec Espérance-Fraternité devient un lieu de rencontre, de partage et de réconfort. Oui, **nous avons « à lutter contre la mondialisation de l'indifférence pour instaurer une culture de la rencontre »** selon les mots du Pape François. Comme Jésus laissons-nous toucher par ceux qui ont faim de pain et d'amitié pour devenir des disciples capables de partager.

Je vous invite à lire les 2 multiplications de pains chez St Marc : 6, 20-44 et 8, 1-10. Entendons l'appel de Jésus : « **Donnez-leur vous-mêmes à manger !** » Et son affirmation : « **Je suis le Pain de Vie !** » Et comme les disciples d'Emmaüs continuons à Le reconnaître : « Il prit le pain, prononça la bénédiction, le rompit et le leur donna. Alors leurs yeux s'ouvrirent... » Luc, 24, 30-31.

***Bonne route vers Pâques !***

*P. Michel Carrière  
Avec le Groupe Solidarité*

## VIVONS ENSEMBLE LE CAREME

### **Le Carême, un temps pour partager**

**Le Carême, un temps pour prier, célébrer**

**Le Carême, un temps pour se réconcilier et faire le point**

### **Des propositions**

#### **Le Pain de l'Espoir**

Créée en 1984, cette association allait fêter ses trente ans d'existence au mois d'avril. Les difficultés environnementales dont elle était victime ont amené le président à prendre la décision de fermer l'entrepôt dans lequel les bénévoles travaillaient et où était stocké le pain en attendant qu'il soit livré aux clients. De fait toute la presse a annoncé l'arrêt de cette association. Bernadette Rédal, la fondatrice était catastrophée de cette situation. Le groupe solidarité de notre paroisse a décidé de tout faire pour relancer l'association dont la dissolution était prévue pour le 25 mars. Les « fournisseurs » existent, les clients aussi... il ne manque plus que le local à trouver (50 m<sup>2</sup> minimum). Aidez cette association à trouver le local... Et ensuite devenez bénévole...

L'association recherche des chauffeurs.

#### **Un projet innovant de mixité sociale et générationnelle**

Imaginé il y a quelques années, le projet Villa Savine de Montpellier est aujourd'hui réalité. Ce bel ensemble immobilier, situé dans un quartier privilégié de Montpellier comprend : **une pension de famille** de 18 logements destinés à accueillir des personnes isolées en grande difficulté, **7 studios** pour étudiants ou jeunes travailleurs à faible revenu et **7 appartements** pour des familles fragilisées, ainsi que les futurs bureaux de l'association.

Les personnes logées bénéficieront d'un accompagnement de proximité par les salariés et les bénévoles de l'association et des animations collectives seront proposées aux résidents, dans une ambiance familiale propice à la reconstruction personnelle et à la resocialisation.

#### **Le pape nous appelle à la réconciliation**

*Nous sommes appelés à nous réconcilier avec nos frères.* » A retrouver sur [zenit.org](http://zenit.org) !

## REPAS DE L'AMITIÉ



Le repas réunira « de l'Amitié » a réuni ce dimanche 15 mars 2015 plus de cent dix sept personnes. Malgré l'absence d'un animateur musical retenu au dernier moment et une sonorisation légère, nous avons pu avoir avec un très bon repas et une animation où plusieurs participants au repas ont pu intervenir. Un regret, le départ un peu rapide de certains participants.

« Bravo pour la simplicité et la fraternité vécue par les uns et par les autres. Vous avez semé du bonheur. Très belle journée malgré la pluie! »

Michel



*Une partie des convives*

**AIDEZ LES**

Agé de 47 ans, cette personne recherche un emploi dans la comptabilité (diplômé d'une licence en psychologie, d'un BAC pro de comptabilité et d'un DUT de gestion des entreprises et administrations.

Contact : 06 72 84 52 25

Agé de 38 ans, Il est en invalidité de la poste. Il est guéri d'une maladie qui lui a coûté son travail. Il recherche toute sorte de travail même à mi temps pour compléter sa petite pension d'invalidité

Contact : 09 81 71 20 85

Elle a réussi son CAP de cuisine et cherche du travail. Elle accepte de se déplacer chez les personnes pour confectionner des repas ordinaires ou festifs. Disponible tous les jours, week end compris.

Contact : 06 58 29 53 85

Il vous fera tous les travaux de jardinage que vous souhaitez, mais aussi de la petite maçonnerie et tous travaux de peinture (extérieur ou intérieur).

Contact : 06 26 77 10 04

*« Jésus n'a pas dit : "Connais-moi !", il a dit : "Suis-moi !". »*

*Homélie de notre pape François, le 20 février 2014*